

【意見】

市役所6階のコミュニティテラス前のロビー及び5階の議会事務局前のロビー、また隣接する立体駐車場の照明についてですが、5階の議会事務局前のロビーについて、土・日曜日及び祝日等で閉庁して施錠しているにもかかわらず照明がついていたり、コミュニティテラス前のロビーについても閉館していても施錠しているにも照明がついていたり、また立体駐車場においても土・日曜日・祝日等でほとんど自動車の通行がない昼間は特に照明をつけていることの原因がわかりません。沼田市も決して財政に余裕がない中で無駄であると思いますので、検討をしてみたいかがでしょうか。

【70代男性：市内在住】

【回答】

市役所5階の議会事務局前のロビーにつきましては、土日祝日の使用しない場合には可能な範囲におきまして省エネに努めています。また、6階のコミュニティテラス前のロビーにつきましては、4階の市民ロビーと同様にフリースペースとして一般開放しておりますので、土日祝日は半数を点灯し運用しております。

立体駐車場におきましては、西側及び南側並びに北側の一部がそれぞれ壁で囲われておりますので、常時、照明につきましては防犯上からも必要であり、部分的に照明を消すことは現状では難しい構造となっております。また、土日祝日及び時間帯に関わらず、駐車状況は常時変化しており、その都度、現地を確認したうえで適切な判断は管理上難しいものと考えておりますので、ご理解いただきますよう、お願いいたします。

なお、今後も出来る限り省エネに配慮してまいりたいと考えておりますので、ご理解いただきますよう、よろしくご願ひいたします。

担当：総務部財政課